

Pressemitteilung 13/2019

Kinder freuen sich über ihr Bodentrampolin

Spende der Kreissparkasse Biberach hat es ermöglicht

Biberach, 21. Mai 2019

In der Kindertageseinrichtung „Sternschnuppe“ in Oberhöfen ist Bewegung wichtig. So oft es geht, sind die 55 Kinder an der frischen Luft, rutschen, klettern oder machen Bewegungsspiele. Jetzt können sie auch auf ihrem neuen Bodentrampolin hüpfen und springen. Die Spende der Kreissparkasse Biberach macht es möglich.

„Das Bodentrampolin ist für unsere Kinder der Hit“, berichtet Leiterin Michaela Gretzinger. „Es fördert ihre Ausdauer und Beweglichkeit und schult den Gleichgewichtssinn.“ Davon überzeugen sich auch Warthausens Bürgermeister Wolfgang Jautz und Dr. Steffen Mayer von der Kreissparkasse Biberach. Zur Einweihung des Trampolins springen sie mit den Kindern Liana, Thimo, Luca und Jannis um die Wette.

Die Kindertageseinrichtung „Sternschnuppe“ hatte sich im vergangenen Jahr an der Aktion „Engagieren und Kassieren“ der Schwäbischen Zeitung und der Kreissparkasse Biberach beteiligt und eine Spende über 6000 Euro bekommen. Zum Dank haben die Kinder an der Adventsfeier der Gemeinde Warthausen mitgewirkt und für die Senioren das Märchen Sterntaler aufgeführt.

149 Wörter mit 1073 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2019_KSK-KiTa-Trampolin-3.jpg

Michaela Gretzinger, Dr. Steffen Mayer, Wolfgang Jautz, (von links) Thimo und Luca weihen das Bodentrampolin ein.

Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de